

C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

jueves 13 de noviembre de 2025

La Laguna supera la madrugada sin grandes incidencias relacionadas con el paso de la borrasca 'Claudia'

El Ayuntamiento mantiene activadas las medidas preventivas decretadas por el CECOPAL en la jornada de ayer, en consonancia con las alertas y avisos emitidos por el Gobierno de Canarias



El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la Policía Local, no ha registrado hasta el momento grandes incidencias relacionadas con la borrasca 'Claudia', tanto en la jornada de ayer miércoles como durante la pasada madrugada. Durante las últimas horas se ha desplegado un importante dispositivo de seguridad, con patrullas repartidas por los seis distritos para labores de vigilancia y prevención ante cualquier emergencia derivada de este fenómeno meteorológico.

El Consistorio ha celebrado esta mañana una nueva reunión de coordinación para evaluar los avisos recibidos en las últimas horas, que han tenido que ver

con el rebosamiento de agua de la tanquilla de un edificio por obstrucción, la caída de un tramo aislado del tendido eléctrico, que fue subsanado de inmediato por la empresa responsable del servicio de alumbrado, y otras averías de registro eléctrico derivadas a la entidad correspondiente.

El primer teniente de alcalde y concejal de Seguridad Ciudadana de La Laguna, Badel Albelo, señaló que "tal y como se acordó a través de la activación del CECOPAL, se mantienen las alertas y medidas preventivas previstas para la jornada de este jueves, mientras esté vigente la alerta decretada ayer por el Gobierno de Canarias para todo el archipiélago. Esto significa que se mantiene el cierre de playas y piscinas e instalaciones públicas como parques o centros culturales, ciudadanos, educativos o deportivos".

Del mismo modo, seguirán suspendidas todas las actividades extraescolares en los centros educativos públicos del municipio y cualquier tipo de evento previsto por la Corporación local para este jueves. Por último, entre otras determinaciones, seguirá cerrado el aparcamiento de Cruz del Carmen, en el entorno de Anaga, así como en los entornos costeros.

Badel Albelo ha querido agradecer la implicación y el trabajo realizado por todos los equipos de emergencias y, especialmente, al personal de la Policía Local de La Laguna y Protección Civil y a las empresas encargadas de





C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

distintos servicios municipales esenciales como Teidagua, Effico y Urbaser durante la vigencia de esta alerta. Asimismo, ha reconocido el gran despliegue de refuerzos y de actuaciones preventivas que han realizado el resto de áreas para la limpieza de imbornales y alcantarillas, adecuación de barrancos, retirada de vehículos en zonas de riesgo de inundación, habilitación de recursos alojativos de emergencia, etc.

"Afortunadamente, el municipio de San Cristóbal de La Laguna no se ha visto afectado por grandes incidencias, pero rogamos a la ciudadanía que se mantenga atenta a las recomendaciones emitidas por los canales oficiales, hasta que el Gobierno de Canarias dé por concluida esta alerta por la borrasca 'Claudia'", concluyó el primer teniente de alcalde.